

LA ABOGACÍA INGLESA QUIERE ESTAR EN DUBLÍN

Según fuentes de la "**Law Society of Ireland**" (lo que sería equivalente a un colegio de abogados nacional), se han recibido durante este año hasta la fecha, aproximadamente más de 1500 solicitudes de ingreso de abogados del Reino Unido. Este volumen de solicitudes supone un incremento de 31 veces la media anual registrada antes del referéndum de 2016 sobre el Brexit.

El colegio de abogados irlandés, ante esta situación, publicó una nota en la que ponía limitaciones a los certificados de los abogados ingleses manifestando dudas sobre el posible uso por conveniencia por parte de personas sin una conexión profesional real . Para evitar este argumento , varias firmas del Reino Unido están abriendo oficinas en Dublín . Ahora la abogacía irlandesa deberá enfrentarse a nuevos competidores provenientes principalmente de Londres .

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |